

12 janvier

Saint Antoine Marie Pucci
Frère prêtre de notre Ordre

Fête

Antoine naît en 1819 au village de Poggiole, dans le diocèse de Pistoie. Il entre à 18 ans dans notre Ordre. Après son ordination, on l'envoie à Viareggio. Il y devient curé et y vit pendant 45 ans, jusqu'à sa mort. Prieur conventuel, puis prieur provincial, il remplit ces fonctions à la manière non d'un supérieur, mais d'un frère au service de ses frères, pour les aider. Entièrement donné au service de Dieu et de notre Dame, il se dépense avec une charité inlassable pour ses fidèles, surtout les pauvres. Il meurt le 12 janvier 1892.

OFFICE DES LECTURES

HYMNE

Chantez une hymne à saint Antoine,
Ô Serviteur de notre Dame:
Voici le jour où il entra
Dans l'allégresse de son Maître.

Chargé de fruits de sainte vie,
Il est reçu dans le Royaume,
Et le renom de ses vertus
Résonne dans l'Église entière.

Avec confiance et avec foi
Il prie aux pieds de notre Dame:
Il veut donner sa vie à Dieu
Et du Seigneur suivre les traces.

La peine amère de Marie,
Avec amour il la contemple;
À son secours il se confie
Et le troupeau de ses fidèles.

Comme un géant il a marché
Sur les sentiers de la vraie vie;
Malgré les pierres du chemin
Il a couru vers la lumière.

Ô toi qui vis au jour de Dieu,
Sois pour tes frères une espérance;
Éclaire-nous dans notre nuit,
Entraîne-nous où Dieu appelle.

PSALMODIE

Psaumes du commun des saints et bienheureux de l'Ordre, (page), avec les antiennes:

1.

- a) Celui qui vous donnera un verre d'eau au nom de votre appartenance au Christ, ne restera pas sans récompense.
- b) Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même.
- c) Donne à qui te demande; ne te détourne pas de celui qui veut t'emprunter.

2.

- a) Quand tu priais en pleurant, quand tu abandonnais ton repas pour ensevelir les morts, moi, je présentais ta prière au Seigneur.
- b) Reprenez ceux qui vivent de manière désordonnée, encouragez les craintifs, soutenez les faibles, soyez patients envers tous.
- c) Ne te détourne pas de ceux qui pleurent, afflige-toi avec les affligés.

3.

- a) Je me suis fait le serviteur de tous afin d'en gagner le plus grand nombre possible.
- b) Je supporte tout pour ceux que Dieu a choisis, afin qu'ils obtiennent eux aussi le salut par Jésus Christ.
- c) Tout cela, je le fais à cause de l'évangile, pour bénéficier, moi aussi, du salut.

V. Sois attentif à ta conduite et à ton enseignement
et mets-y de la persévérance.

En agissant ainsi, tu obtiendras le salut,
pour toi-même et pour ceux qui t'écotent.

DE LA DEUXIÈME LETTRE À TIMOTHÉE 1, 6-14

Je te rappelle que tu dois réveiller en toi le don de Dieu que tu as reçu quand je t'ai imposé les mains. Car ce n'est pas un esprit de peur que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de raison. N'aie pas honte de rendre témoignage à notre Seigneur, et n'aie pas honte de moi, qui suis en prison à cause de lui; mais, avec la force de Dieu, prends ta part de souffrance pour l'annonce de l'Évangile. Car Dieu nous a sauvés, et il nous a donné une vocation sainte, non pas à cause de nos propres actes, mais à cause de son projet à lui et de sa grâce. Cette grâce nous avait été donnée par le Christ Jésus avant tous les siècles, et maintenant elle est devenue visible à nos yeux, car notre Sauveur, le Christ Jésus, s'est manifesté en détruisant la mort, et en faisant resplendir la vie et l'immortalité par l'annonce de l'Évangile, pour lequel j'ai reçu la charge de messenger, d'apôtre et d'enseignant. C'est pour cette raison que j'ai encore à souffrir ainsi; mais je ne le regrette pas, car je sais en qui j'ai mis ma foi, et je suis sûr qu'il est assez puissant pour sauvegarder jusqu'au jour de sa venue l'Évangile dont je suis le dépositaire.

Règle ta doctrine sur l'enseignement solide que tu as reçu de moi, dans la foi et dans l'amour que nous avons en Jésus Christ. Tu es le dépositaire de l'Évangile; garde-le dans toute sa pureté, grâce à l'Esprit Saint qui habite en nous.

R. Avec la force de Dieu,
* prends ta part de souffrance
pour l'annonce de l'évangile.

Garde le dépôt de l'évangile,

par l'Esprit Saint qui habite en nous. *

Trouve ta force dans la grâce
qui est en Jésus Christ. *

Gloire au Père. R.

Deuxième lecture: une des lectures suivantes au choix.

« SERMON » DE SAINT ANTOINE MARIE PUCCI, FRÈRE PRÊTRE
Homélie pour le 12e dimanche après la Pentecôte
(Studia Historica Minora IV, Roma 1962, pp. 90-95)

Amour de Dieu et amour du prochain

Amour de Dieu et amour du prochain. Telle est la plénitude de la perfection chrétienne. Ces deux préceptes renferment tout ce que doit faire un chrétien s'il veut obtenir la vie éternelle. C'est pourquoi, donnez-moi quelqu'un qui aime vraiment le Seigneur et je vous ferai voir qu'il reste éloigné de tout péché. Car l'amour de Dieu et le péché ne peuvent aller ensemble, l'un étant par nature le contraire de l'autre. Donnez-moi quelqu'un qui aime son prochain et vous verrez qu'il sait bien se garder de faire injure, tort ou affront à qui que ce soit. Il sait bien se garder de causer des dommages à ses semblables. Au contraire, il fait du bien à tous et il aide ses frères dans le besoin, autant qu'il le peut. De l'accomplissement de ces deux commandements dépend donc notre salut éternel, comme le déclare Jésus Christ, disant au docteur de la Loi: *Fais ainsi et tu auras la vie* (Lc 10, 28).

Comme ce docteur de la Loi qui s'en alla trouver Jésus pour le tenter, beaucoup de nos jours sont avides de connaître la loi de Dieu. Ils écoutent volontiers la parole de Dieu, interrogent, questionnent et importunent le ministre du Seigneur pour qu'il leur apprenne à vivre en vrais catholiques. Ils veulent obtenir la gloire du ciel. Mais, quand il s'agit ensuite de mettre en pratique ce qu'ils ont appris, ils sont paresseux et négligents. Ils ne savent pas se faire violence ni mortifier leurs passions. Il ne savent pas non plus réprimer les mauvais désirs de la chair ni ces violents mouvements de colère qui les portent si souvent à offenser Dieu qu'ils devraient aimer de tout leur cœur, de toute leur âme et de toutes leurs forces (cf. Lc 10, 27). Ces chrétiens écoutent la parole mais ne la mettent pas en application (cf. Jc 1, 22-23). Ils méprisent Dieu; ils ne l'aiment pas.

Le second commandement, qui demande d'aimer le prochain comme soi-même, est semblable au premier. Cet amour du prochain ne doit pas simplement consister en paroles. Mais il doit se prouver dans les faits. On ne doit pas seulement l'avoir à la bouche, mais enraciné dans le cœur. La miséricorde du Samaritain montre bien son amour sincère et authentique à l'égard du malheureux qui, sur la route de Jérusalem à Jéricho, fut attaqué par des brigands. En même temps, elle répète à chacun de nous ce que nous lisons dans Ben Sirac: *Viens en aide au prochain dans la mesure de tes moyens* (Si 29, 20), ceux que t'a donnés la Providence.

C'est pourquoi, si vous avez de l'argent, soulagez la misère des pauvres, aidez le malheureux pour qu'il ne tombe pas dans le péché. Ne faites pas comme ces mauvais chrétiens qui se servent de leur argent pour dévoyer les personnes qui sont dans la difficulté. Si vous avez du crédit ou de l'influence, utilisez-les à défendre l'innocence et les bonnes mœurs, à protéger la veuve et l'orphelin contre l'oppression des exploités.

Vous n'avez ni richesses, ni autorité, mais vous avez du temps et des connaissances ? Alors, servez-vous de votre temps et de votre savoir pour instruire les ignorants, pour consoler les affligés, visiter les malades, en un mot, pour rendre tous les services de charité qui sont en votre pouvoir. Pour être sauvé, il faut aimer Dieu. Il faut aussi aimer son prochain par amour de Dieu. Qui est le prochain ? Celui qui est dans le besoin. Que devons-nous faire à ce prochain ? Ce qu'a fait le bon Samaritain.

Pour revenir à notre évangile, remarquez que le blessé étendu au bord de la route était juif. Celui qui banda ses plaies et le soigna avec tant d'amour était samaritain. Or les Juifs étaient ennemis déclarés des Samaritains et les regardaient d'un mauvais œil. Malgré cette inimitié, à peine le Samaritain eut-il aperçu le pauvre Juif dans un état si pitoyable, qu'il fut pris de compassion comme s'il s'était agi de son meilleur ami. Sans aucun doute, comme le dit saint Augustin, Jésus Christ a raconté cette parabole au docteur de la Loi pour nous faire comprendre que la loi de la charité englobe tout le monde. En premier lieu, nous devons aimer, aider et secourir ceux qui nous sont unis par les liens du sang. Ensuite, tous les autres, qu'ils soient cultivés ou frustes, chrétiens ou païens, Turcs, Juifs, catholiques ou schismatiques. Tous, nous devons les aimer. Nous devons aimer jusqu'à nos ennemis, leur pardonner leurs injures et les aider de tout notre pouvoir quand ils se trouvent dans le besoin. Alors, nous nous montrerons les vrais imitateurs de Dieu *qui fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons* (Mt 5, 45) et les vrais imitateurs de Jésus Christ qui, avant de mourir, a prié le Père éternel en faveur de ses bourreaux (cf. Lc 23, 34).

R. Tu aimeras le Seigneur ton Dieu
de tout ton cœur, de toute ton âme
et de tout ton esprit.

Tu aimeras ton prochain comme toi-même.

Il n'y a pas d'autre commandement
plus grand que ceux-là.

Ces commandements et tous les autres
se résument dans cette parole.

Ou

Entièrement dévoué à Dieu et à ses paroissiens

Antoine Marie Pucci naît en 1819 à Poggiole, dans le diocèse de Pistoie, deuxième enfant d'une famille de neuf garçons. Ses parents menaient une vie exemplaire. Sa jeunesse est marquée par l'étude et la prière. Poussé par un grand amour de la Mère de Dieu, il entre à dix-huit ans dans l'Ordre des Serviteurs de Marie.

Après son année de noviciat à Florence, il étudie pendant six ans la philosophie et la théologie au Mont Senario. Un an après sa profession solennelle et son ordination sacerdotale, il est envoyé comme vicaire à Viareggio. Trois ans plus tard, il devient curé. Il assume cette charge avec la plus grande fidélité, pendant quarante-cinq ans, jusqu'à sa mort. Il offre à tous l'exemple d'une vie simple et active, entièrement dévoué à Dieu et à ses paroissiens. Entre-temps, il continue d'étudier et il obtient le grade de maître en sacrée théologie.

Pendant plusieurs années, il est prieur de son couvent et de la Province de Florence, en une période difficile pour les religieux à cause des lois hostiles aux Ordres et Instituts de vie commune. Dans cette charge, se souvenant des paroles de saint Augustin, il désire être aimé plutôt que redouté, et il met sa foi, non dans l'exercice du pouvoir, mais dans le service de la charité.

Il est remarquable par son humilité, son esprit de silence, son union à Dieu et son amour de la pauvreté. Il se fait tout à tous pour les gagner tous au Christ. Il connaît chacune de ses brebis, les suit toujours avec un amour paternel, leur offre la prédication de la parole de Dieu et les soutient par ses conseils et ses enseignements. Constamment, il vient en aide aux pauvres. Cela lui vaut à juste titre le surnom de « père des pauvres ».

Fidèle ministre du sacrement du pardon, il y consacre chaque jour plusieurs heures. Il considère comme son premier devoir de ramener les pécheurs à Dieu, de consoler les affligés, de pardonner à

ceux qui l'avaient offensé, d'apaiser les haines et les rivalités, de rétablir la paix dans les familles et d'entourer les malades et les mourants de sa sollicitude paternelle.

Sa charité envers le prochain se manifeste surtout lors de l'épidémie de choléra. Pendant deux ans (1854-1856), il ne s'accorde presque pas de repos. Jour et nuit, au péril de sa vie, il se dépense pour soigner ceux qui souffrent. Dieu lui fait don de plusieurs charismes. En particulier, il peut lire dans les cœurs et guérir les malades. On le voit quelquefois en extase et en lévitation.

Pour l'éducation chrétienne des filles, il fonde dans sa paroisse une Congrégation de Sœurs Servites. Il la dirige avec sagesse. Pour développer la vie chrétienne dans sa communauté paroissiale, en avance sur son époque, il crée des associations pour les enfants et les adolescents, pour les hommes et les femmes. Il encourage l'œuvre de la Propagation de la Foi et les Conférences de saint Vincent de Paul, récemment introduites de France en Italie. Le premier, il fonde un hôpital pour recevoir des enfants en séjour de cure marine. Dans toutes ces initiatives, il est soutenu et stimulé par son amour de l'eucharistie et de Notre-Dame des Douleurs. Il développe son culte et lui consacre solennellement sa paroisse.

Il meurt le 12 janvier 1892, après avoir reçu les derniers sacrements. Tous les habitants, et même les adversaires de l'Église, le pleurent.

Jean XXIII le canonise en 1962, pendant la première session du Concile œcuménique Vatican II. Le corps de saint Antoine Marie est vénéré dans la basilique Saint-André, à Viareggio.

R. Il était le père des pauvres
et le consolateur des affligés.

Il n'a pas détourné du pauvre son visage.

Il a donné avec simplicité et dirigé avec affection.

Il a été le serviteur de tous à cause de Jésus.

Seigneur Dieu, tu as rendu admirable saint Antoine Marie en le faisant serviteur de la Mère de ton Fils et pasteur de ton peuple; fais qu'en nous inspirant comme lui de sainte Marie, nous donnions notre vie pour étendre le Royaume de ton Fils. Lui qui règne.

ANTIENNE À LA VIERGE

MATIN

Invit. Venez, adorons le Seigneur, il a fait des merveilles pour le serviteur de sa Mère.

HYMNE

Voici levé un jour nouveau:
C'est l'heure où montent nos louanges
Vers toi qui fus l'unique appui
De saint Antoine, notre frère.

Le bon pasteur de son troupeau
Prodigue à tous sa vigilance;

Il cherche la brebis perdue
Ramène au Christ le fils prodigue.

L'amour qui brûle dans son cœur
Répand sur tous sa claire flamme;
Pour apaiser leur faim, leur soif,
Il les conduit aux sources vives.

Dans la détresse et le besoin
Il fait largesse, il donne au pauvre,
À qui n'a pas de vêtement,
Il abandonne sa tunique.

À ses enfants, aux tout-petits,
Il montre en tout son cœur de père:
Il leur annonce Jésus Christ
Et fait soigner leurs corps fragiles.

Un mal sévit, semant la mort:
La peur s'est emparée du peuple:
Chez les malades et les mourants,
Partout il porte sa tendresse.

Ou

Épris de sa Dame,
jusqu'au bout,
Antoine laisse tout,
pour servir, aimer partout;
à tout venant,
frère aimant.

Pasteur et prophète,
en mission,
il œuvre à ta moisson
en paroles et en actions;
aux mal-aimés,
cœur donné.

Monté dans ta barque,
sur les eaux,
filet sur Viareggio,
il reedit tes mots nouveaux;
beaucoup sont pris,
convertis.

Guetteur de ton aube,
dans la nuit,
bien éveillé, il prie;
pour entrer dans ta maison,
la clef a nom:

oraison.

Auprès de ta Mère,
à la croix,
il sert et vit pour toi
en disciple bien-aimé,
les yeux séchés,
pardonné.

Gardien des plus pauvres,
en chemin,
il s'est donné aux tiens,
laissant même son habit
au sans-abri
sous la pluie.

Jésus, Fils unique,
Rédempteur,
bénis tes serviteurs
qui, de ta vie, ont tout appris
et t'ont suivi,
tes amis.

PSALMODIE

Psaumes et cantique du dimanche I, (page), avec les antiennes:

1. Si tu donnes de tout cœur à celui qui a faim, et si tu combles les désirs du malheureux, ta lumière se lèvera dans les ténèbres et ton obscurité sera comme la lumière de midi.
2. Ceux qui sont des maîtres de justice pour la multitude resplendiront comme les étoiles pour les siècles.
3. Le chemin des justes est une lumière d'aurore dont la clarté grandit jusqu'au plein jour.

PAROLE DE DIEU 1 Th 5, 14-18

Nous vous en prions: avertissez ceux qui vivent dans l'oisiveté, donnez du courage à ceux qui n'en ont pas beaucoup, soutenez les faibles, soyez patients envers tous. Prenez garde que personne ne rende le mal pour le mal, mais recherchez toujours ce qui est bien, entre vous et envers tout le monde. Soyez toujours dans la joie, priez sans relâche, rendez grâce en toute circonstance: c'est ce que Dieu attend de vous dans le Christ Jésus.

R. Le bon pasteur appelle chacune de ses brebis par son nom,
*et elles le suivent, car elles connaissent sa voix.

Le vrai berger donne sa vie pour ses brebis. *

Gloire au Père. R.

CANTIQUE DE ZACHARIE

Ant. Je susciterai pour mettre à la tête de mes brebis un berger unique; il ira les délivrer partout où elles ont été dispersées, et les fera paître dans un bon pâturage.

LOUANGE ET INTERCESSION

Prions le Père de donner l'Esprit Saint à l'Église pour qu'à travers les changements du monde, elle indique le chemin de vie.

Guide nos pas, Seigneur, au chemin de la paix.

Dieu, notre pasteur, pour qu'elle interprète les signes des temps, tu donnes sans cesse l'Esprit du Christ à ton Église;
— donne-nous de reconnaître son action toujours et en toute chose.

Tu as fait de ton Fils le vrai berger;
— accorde à tes prêtres de vivre leur ministère non par contrainte, mais de bon cœur, sans commander en maître, mais en devenant les modèles du troupeau.

Tu rends courageux et résistants tes pasteurs dans leurs travaux et leurs peines;
— donne-nous de chercher d'abord ton Fils et de le suivre avec humilité, en écoutant les paroles de tes pasteurs.

Tu as voulu que ton Fils se fasse pauvre, lui qui était riche, et tu l'as envoyé annoncer la Bonne Nouvelle aux pauvres;
— fais-nous reconnaître la dignité des pauvres et des malheureux, mener une vie simple et modeste et partager notre superflu.

Dans ton Église, tu suscites toujours par ton Esprit des initiatives nouvelles et variées;
— purifie-nous du vieux ferment qui empêche la vie nouvelle et libère-nous de la lettre qui tue l'esprit de la charité.

(intentions libres)

Seigneur, notre Pasteur, selon la prière que nous avons reçue de ton Fils, le vrai berger et l'aîné d'une multitude de frères et de sœurs, nous pouvons dire: Notre Père.

Seigneur Dieu, tu as rendu admirable saint Antoine Marie en le faisant serviteur de la Mère de ton Fils et pasteur de ton peuple; fais qu'en nous inspirant comme lui de sainte Marie, nous donnions notre vie pour étendre le Royaume de ton Fils. Lui qui règne.

ANTIENNE À LA VIERGE

BÉNÉDICTION

Que le Seigneur nous donne d'être dans la joie et de discerner la valeur de toute chose; frères et sœurs, que le Seigneur nous bénisse, le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Amen.

MILIEU DU JOUR

PSALMODIE

Antiennes et psaumes du jour.

T.

PAROLE DE DIEU Col 3, 23-24

Quel que soit votre travail, faites-le de bon cœur, pour le Seigneur et non pour plaire à des hommes: vous savez bien qu'en retour le Seigneur fera de vous ses héritiers. Le maître, c'est le Christ: vous êtes à son service.

V. Tout ce que vous dites, tout ce que vous faites,
Que ce soit toujours au nom du Seigneur Jésus Christ.

S.

PAROLE DE DIEU Deut 15, 11

Certes, les pauvres ne disparaîtront point de ce pays; aussi, je te donne ce commandement: tu dois ouvrir ta main à ton frère, à celui qui est humilié et au pauvre dans ton pays.

V. Mets tes aumônes en réserve pour le pauvre:
Elles te délivreront de tout malheur.

N.

PAROLE DE DIEU Jc 2, 24-26

Vous le constatez: l'homme devient juste à cause de ses actes, et pas seulement par sa foi. Il en fut de même pour Rahab, la prostituée; n'est-ce pas à cause de ses actes qu'elle est devenue juste, en accueillant les envoyés de Josué et en les faisant repartir par un autre chemin ? En effet, comme le corps qui ne respire plus est mort, la foi qui n'agit pas est morte.

V. Prenez-garde à ce que personne ne rende le mal pour le mal,
Mais recherchez toujours le bien, entre vous et à l'égard de tous.

Oraison comme le matin.

ANTIENNE À LA VIERGE

SOIR

HYMNE

Pour les Serviteurs de Marie
Ce jour déborde d'allégresse:
Car, parvenu auprès de Dieu,
Antoine vers lui les attire.

Avec ferveur il s'est donné,
D'un cœur aimant, à notre Dame;
À son service consacré,
Sa vie, ses forces sont à Elle.

En serviteur de Jésus Christ
Il travailla pour lui sans cesse,
Donnant sa vie pour ses brebis,
Et cherchant celles qui s'égarent.

Les cœurs esclaves du péché,
Il les aborde avec tendresse,
Il les conduit auprès du Christ
Pour qu'en son Sang il les libère.

Plus de querelles, de conflits,
C'est l'unité qu'il veut répandre,
Par lui Dieu donne à ses enfants
La paix promise à ceux qui l'aiment.

Et lui qui vit auprès de Dieu,
Qu'il intercède pour ses frères!
Advienne l'unité du Christ,
Et règne enfin la paix sur terre.

Ou

Épris de sa Dame,
jusqu'au bout,
Antoine laisse tout,
pour servir, aimer partout;
à tout venant,
frère aimant.

Pasteur et prophète,
en mission,
il œuvre à ta moisson
en paroles et en actions;
aux mal-aimés,
cœur donné.

Monté dans ta barque,
sur les eaux,
filet sur Viareggio,
il reedit tes mots nouveaux;
beaucoup sont pris,
convertis.

Guetteur de ton aube,
dans la nuit,
bien éveillé, il prie;
pour entrer dans ta maison,
la clef a nom:
oraison.

Auprès de ta Mère,

à la croix,
il sert et vit pour toi
en disciple bien-aimé,
les yeux séchés,
pardonné.

Gardien des plus pauvres,
en chemin,
il est donné aux tiens,
laissant même son habit
au sans-abri
sous la pluie.

Jésus, Fils unique,
Rédempteur,
bénis tes serviteurs
qui, de ta vie, ont tout appris
et t'ont suivi,
tes amis.

PSALMODIE

Psaumes et cantique du commun des saints et bienheureux de l'Ordre, (page), avec les antiennes:

1. J'avais faim, et vous m'avez donné à manger; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire.
2. J'étais malade, et vous m'avez visité; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi.
3. Je vous le dis: chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.

PAROLE DE DIEU Rm 12, 9-16

Que votre amour soit sans hypocrisie. Fuyez le mal avec horreur, attachez-vous au bien. Soyez unis les uns aux autres par l'affection fraternelle, rivalisez de respect les uns pour les autres. Ne brisez pas l'élan de votre générosité, mais laissez jaillir l'Esprit; soyez les serviteurs du Seigneur. Aux jours d'espérance, soyez dans la joie; aux jours d'épreuve, tenez bon; priez avec persévérance. Partagez avec les fidèles qui sont dans le besoin, et que votre maison soit toujours accueillante. Bénissez ceux qui vous persécutent; souhaitez du bien, et non pas du mal. Soyez joyeux avec ceux qui sont dans la joie, pleurez avec ceux qui pleurent. Soyez bien d'accord entre vous; n'ayez pas le goût des grandeurs, mais laissez-vous attirer par ce qui est simple.

R. L'Esprit du Seigneur est sur moi,
* car il m'a consacré par l'onction.

Il m'a envoyé guérir ceux qui ont le cœur brisé. *

Il m'a établi pour consoler les affligés. *

Gloire au Père. R.

CANTIQUE DE MARIE

Ant. Serviteur de l'humble servante, tu as médité la figure de Marie au pied de la croix, tu l'as proposée comme exemple et tu t'es fait le consolateur des affligés.

INTERCESSION

Supplions le Christ à l'heure où il demande à ses disciples de prendre le repas en mémoire de lui:

Sauve-nous, Seigneur, en ton amour.

Ô Christ, tu as donné ta vie pour tes amis;

— accorde à tous les pasteurs de ton Église de donner leur vie pour leurs brebis.

Tu marchais toujours en présence de ton Père et souvent tu te retirais dans les endroits déserts pour prier;

— apprends-nous à chercher dans la prière la sagesse et la force de servir.

Reconnu comme un homme à ton comportement, tu as partagé la condition de tes frères pour leur porter secours;

— donne aux ministres de l'Église de renoncer à ce qui leur appartient, de défendre la dignité des travailleurs et de coopérer à la libération des opprimés.

Tu as envoyé tes disciples comme des brebis au milieu des loups;

— fais-nous aimer chacun de l'amour dont tu l'aimes, sans craindre les difficultés qui nous attendent.

Tu es parti chez ton Père pour préparer une place à tes disciples;

— viens prendre avec toi nos frères et sœurs défunts qui ont suivi ton chemin d'amour et de service.

(intentions libres).

Pour être délivrés du mal et apprendre à pardonner à ceux qui nous offensent, reprenons la prière du Sauveur: Notre Père.

Seigneur Dieu, tu as rendu admirable saint Antoine Marie en le faisant serviteur de la Mère de ton Fils et pasteur de ton peuple; fais qu'en nous inspirant comme lui de sainte Marie, nous donnions notre vie pour étendre le Royaume de ton Fils. Lui qui règne.

ANTIENNE A LA VIERGE

BÉNÉDICTION

Que le Seigneur nous garde unis, nous fasse tenir bon dans l'épreuve et nous garde accueillants pour tous; frères et sœurs, que le Seigneur nous bénisse, le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Amen.